

Tiempo de toros

En los últimos años la cita con la fiesta de los toros en La Solana se limita a la feria de Santiago y Santa Ana. Por su parte, el Club Taurino Los Galanes sigue fiel a su entrega de premios a los triunfadores. Todo está preparado para los de 2011, tras la entrega en el pasado febrero de los de 2010, a los que corresponde la foto, en la que junto a los tres miembros del club, que preside Celestino García, aparecen la rejoneadora Noelia Mota y el picador Francisco Pons, que recogió el trofeo correspondiente al matador Juan Bautista, así como el presentador del acto y la anterior concejala de Festejos.



Cristina en el Bar Pepe

La feria suele ir acompañada de los toros y toreros, o toreras, como lo fue en el año 1994, cuando la novillada de feria contó con Cristina Sánchez. La torera se dio una vuelta por el centro de la localidad y visitó el Bar Pepe, donde su propietario le regaló una de nuestras botas y, por supuesto, ella habló de la fiesta nacional con aficionados locales que aparecen en la foto y el empresario de la plaza portátil de entonces, El Clavileño.